11月27日、青年部員15名が保健

事務局 小野朋官



受診したと話す部員が多かった。 い。」と話していた。 の生活で改善点を意識していきた 分の健康状態を把握し、これから 受けている傾向があり、健康を維 し、「コロナ禍という事もあり、自 また、今年度入部した部員も受診 去年のデータと比較が出来るから 持していきたいと言う気持ちと、 かったが、去年の受診者が今年も センターにて健康診断を行った。 去年よりも参加者は一人少な



といった感想があったが、これが

員らは味が薄い、量が少ないなど

弁当を用意して頂いた。食べた部

が揃った健康的な食事を意識した

協力により「スマートミール」と

健診終了後、保健センターのご

いう1食の中で主食、主菜、副菜

健康的なヘルシー弁当



去年のデータと照らし合わせ話し合う部員ら

られた栽培面積でより多くの収量 作業に意欲を見せていた。 を食べてほしい。」と来年のもち米 てより多くの人に青年部のもち米 来年も取り組んでいきたい。そし を上げられるように意識してまた 作業終了後、柴田康平部長は「限 健康的な食事であることを理解し

にて行った。 米の袋詰めをライスセンター倉庫 意識の強化に部員らは意気込んだ。 来年も健診の受診者増加と健康 昼食終了後、精米を終えたもち

るので助かる。また来年もお願い の人達は「必要な数量を安く買え 年に比べ右肩上がりであり、地域 俵と、去年よりも55俵多い結果と なり部員らで喜びを共有した。 なかったのだが、今年の収量は13 したい。」と笑顔で話していた。 去年よりも植付けが上手くいか また、もち米購入予約件数も去



大口の予約分は紙袋で準備



組で1.5キロ袋を作った

## 果実販売動向

販売課 田中 瑠偉



ただき有難うございます。フルーツステーションをご利用い合和2年産りんご終了までJA

11月の果実動向は、一部を除き、数量増の高値基調で推移しました。 製量増の高値基調で推移しました。 数量増の高値基調で推移しました。

柿についても、富有柿中心の入荷から総体数量が少なく引き合いの 、入荷が始まりましたが少量には、入荷が始まりましたが少量には、入荷が始まりましたが少量には、入荷が始まりましたが少量には、入荷が始まりましたが少量には、入荷が始まりましたがの入荷がおいても、富有柿中心の入荷

リンゴについては、各産地のサンした。 「気温上昇で全面安の展開となりまった、野菜については、好天や

> いじが出揃い、増加傾向となりまい。 したが、本県産早生ふじ系の残量 したが、本県産早生ふじ系の残量 があることから、まだ完全に売り 場を切り替えれる状況とはなって 場を切り替えれる状況とはなって 場を切り替えれる状況とはなって おらず併売されています。終盤の 早生ふじ・シナノスイートは安価な なるなか、サンふじの販売について なるなか、サンふじの販売について なるなか、サンふじの販売について なるなか、サンふじの販売について なるなか、サンふじの販売について

ています。

ています。

といます。

でいます。

香港・ベトナム・タイ・マレーシア・サンふじを中心とした贈答需要がサンふじを中心とした贈答需要があれている。

シンガポール他)も重ねて最盛期

を迎え、作業に追われています。 今後、リンゴについては、全国 か、春節の時期が遅いことから輸 か、春節の時期が遅いことから輸 出との並行作業や労働力不足によ 出との並行作業や労働力不足によ る出荷のずれ込み等、販売ロスや る出荷のずれ込み等、販売ロスや ら安定的な売場確保に努めるとと もに、産地情勢と国内外の多様化 もに、産地情勢と国内外の多様化 するニーズに柔軟に対応しながら するニーズに柔軟に対応しながら するニーズに柔軟に対応しながら



全国からの注文に対応する職員

## 全農あおもりデータ・11/30現在

生辰の00007 ター1700坑住 										
	品種	サンつがる	早生ふじ	きおう	h +	王林	サンジョナ	サンふじ	その他	合 計
単	価 (円)	2,852	2,731	3,000	2,037	3,061	2,855	3,073	2,886	2,733
前	年比(%)	111	95	112	84	96	97	93	103	101
数量	量 (箱/10kg)	974,851	835,744	172,216	314,646	6,253	6,037	32,468	294,395	2,636,610
前	年 比 (%)	104	112	115	146	25	13	33	87	104

副リーダー 三 上 翔平

りましたでしょうか? てきました。皆様は良い一年にな す。令和2年も残りわずかとなっ 利用いただきありがとうございま いつも直売所「林檎の森」をご

ることができました。 だければ幸いです。 たお客様や出荷者様もお越しいた 機の森に久しく来店されていなかっ や力添えにより無事に年末を迎え 3月に新しくなったばかりの林 今年も林檎の森は皆様のご協力

※令和2年度の最終営業日は、12 ります。 月30日8時30分~4時までとな

ましたが、11月中の連休に重ねて は会員のりんごが少なく心配され だき、大変賑わっていました。 りましたが、今年も11月14日の初 少なくなるかもしれない不安もあ 作業が遅れているとのことで初め 日から多くのお客様にご来店いた のこともあり、売り上げや客足も 今年は多くの生産者が、りんご りんご祭りではコロナウイルス

> 贈答用、 ん出荷されました。 家庭用のりんごがたくさ

いました。 ゴールド、名月が主に出荷されて サンふじをはじめ王林、

度のりんご祭りの際も、何卒よろ ます。出荷してくださった農家の しくお願いいたします。 方々には感謝申し上げます。来年 売することが出来たと実感してい 年末となり林檎の森では年越し お客様に満足のいくりんごを販

鏡餅、もち米をそろえているので、 是非お買い求めください。 と、お正月に向けてそばやうどん、 最後に新年度の営業日は、 1月

からとなります。 なります。会員の搬入は8時45分 営業時間は、9時~5時までと 4日からとなります。

りますので皆様のご来店、 心よりお待ちしています。 協力お願いいたします。 ご迷惑をおかけいたしますがご 令和3年度もスタッフ一同頑張 出荷を

> もち米好評発売中!! A青年部

> 毎年たくさんのお客様にお買い上げいただきありがとつございます。 今年も農協青年部のもち米収穫も無事終えることが出来ました。

> > 「林檎の森」にて販売致しております。

愛情たっぷり 込めました! (1.5kg) **¥600** YZAZIZZANI STADVO ST